

## **Beschluss:**

1. Die Ausführungen zu den bereits vorhandenen Grundlagen zur Verbesserung der Familienfreundlichkeit (Punkt 1) und zum geplanten Maßnahmenpaket „Familienfreundlichkeit“ (Punkt 2) werden zur Kenntnis genommen. In München gibt es bereits vielfältige Grundlagen, Strukturen und Angebote zur Verbesserung der Familienfreundlichkeit. In Anbetracht der sich verändernden Herausforderungen, denen Familien in München begegnen, werden dem Stadtrat und der Fachwelt durch das Maßnahmenpaket „Familienfreundlichkeit“ konkrete Ansatzpunkte für die Erhöhung der Kinder- und Familienfreundlichkeit Münchens gegeben.  
Ein zusätzlicher Familienbeirat in München wird nicht für notwendig erachtet.
2. Die Empfehlung Nr. 14-20 / E 01476 der Bürgerversammlung des Stadtbezirks 19 vom 11.05.2017 ist satzungsgemäß behandelt.
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.